



Bezirksrat Christian Steinhoff von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

## ANTRAG

### ***Die Bezirksvertretung Liesing möge beschließen:***

Das Mitglied der Wr. Landesregierung wird ersucht, die Errichtung eines Kinderspielplatzes bei der Endstelle der Linie 60 in Rodaun zu prüfen. Hier könnte man auch gleich dem legendären „360er“ ein Denkmal setzen und die Geschichte dieser Linie mit einer Tafel erklären.

### **Begründung:**

Es ist in diesem Bereich der nächste öffentliche Spielplatz weit entfernt. Der Platz ist auf der Wiese vorhanden, die Sicherheit gegeben. Wählen die Kinder spielen, könnten die Eltern in der Pizzeria vor Ort konsumieren, WinWin. Auch löst der 360er bei vielen Menschen nostalgische Gefühle aus, in Brunn am Gebirge gibt es einen tollen Spielplatz in Form einer 360er Garnitur samt Erklärung, das wäre ein tolles Vorbild, der Ort ideal, da ja auch noch die alten Schienen dort sind.